

qui le publia, mais les documents de la minorité ne furent toujours pas envoyés en Europe. Lorsque je sorti de prison fin janvier 1945, j'appris que la position minoritaire sur la question européenne était toujours inconnue sur le continent. Entretemps, comme je l'ai dit, la publication de la résolution américaine dans le numéro de septembre-Novembre 1944 de la quatrième Internationale avait contribué à appuyer les tendances ultra-gauchistes et à désorienter le mouvement européen.

Pourtant il faut souligner que les positions fausses de la direction du SWP ne sont pas particulières à celle-ci. Ce qui lui est particulier c'est ses méthodes honteuses : la suppression des documents de la minorité, la falsification des positions minoritaires, sa façon de venir à ces mêmes positions sans vouloir admettre ses erreurs, le renforcement de ses abus envers la minorité qui elle, les obligea à venir sur ses positions, leur façon d'informer faussement par ces méthodes les membres du Parti etc... Dans "Le Règlement de la Discussion Européenne" (Mai 1945) j'ai expliqué les méthodes de la fraction de Cannon.

Il est très important pourtant, de comprendre que les opinions politiques exprimées par la fraction de Cannon furent également partagées par les tendances ultra-gauches en Europe. La résolution du Plénum de 1943 du SWP fut publiée dans le numéro de septembre-Novembre 1944 de la quatrième Internationale avec une note d'introduction qui déclarait ceci :

" Les membres des sections européennes de la IVe Internationale ne manqueront pas de noter la ressemblance frappante des lignes générales de ce texte, avec celles de la résolution de la Conférence Européenne de Février 1944. Ceci fait preuve de la solidité du programme de la IVe Internationale et du lien qui unit toutes les sections dans leur pensée et dans leur action."

Et dans le numéro suivant de la Quatrième Internationale (Janvier -Février 1945) apparut une nouvelle résolution du Comité Exécutif Européen de la IVe Internationale qui déclarait que les événements ont confirmé les perspectives de la résolution de Février 1944.

Je ne veux pas répéter ici mes critiques sur les résolutions européennes de février 1944 et de janvier 1945, que j'ai déjà analysé dans ma lettre du 10 Juillet adressée au Secrétariat Européen, et dont j'ai envoyé de copies aux sections européennes. Je joins ici une copie de cette lettre.

Le fait même, que la ligne européenne de la fraction de Cannon fut partagée par le secrétariat européen, rend encore plus évident que le but de la minorité du SWP n'est rien d'autre que le réarmement de la UVE Internationale.

Les polémistes "intelligents" du SWP diront, (l'on déjà dit de nous pendant les discussions du Plénum et de l'Assemblée Générale, le disent du "Workers Party" et le diront assez tôt de nouveau de nous) que en parlant du réarmement de la IVe Internationale nous proposons d'abandonner les perspectives de la révolution prolétarienne. Ceci est un mensonge délibéré.